

Автор(ы) и название статьи Author(s) and title of the article	Аннотация	Abstract	Ключевые слова	Key words
<p>Т. В. Бакина МОТИВАЦИЯ ПЕРСОНАЛА ПРЕДПРИЯТИЯ К ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В КОНТЕКСТЕ ТЕОРИИ ПОТОКА</p> <p>T. V. Bakina THE COMPANY'S PERSONNEL MOTIVATION TO WORK IN THE CONTEXT OF FLOW THEORY</p>	<p><i>В статье дана характеристика состояния потока и его основных компонентов; обоснована важность диагностики профессиональной направленности личности и концентрации внимания, как основных условий возникновения состояния потока; предложен алгоритм возникновения и воспроизведения состояния потока, разработан механизм создания организационного контекста способствующего возникновения потокового состояния у персонала предприятия.</i></p>	<p><i>The article describes the flow state and its main components; substantiates the importance of diagnosing the professional orientation of the individual and concentration of attention as the main conditions for the emergence of the flow state; proposes an algorithm for the emergence and reproduction of the flow state, develops a mechanism for creating an organizational context conducive to the emergence of the flow state in the personnel of the enterprise.</i></p>	<p><i>поток, мотивация, персонал, предприятие, направленность личности, алгоритм, механизм</i></p>	<p><i>flow, motivation, staff, enterprise, personality orientation, algorithm, mechanism</i></p>
<p>В. Н. Беленцов, П. А. Климова МАКРОСТРУКТУРНЫЕ ПРОПОРЦИИ И ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ</p>	<p><i>Установлена стагнация социальной эффективности потребления товаров и услуг на фоне роста их производства и повышения его экономической эффективности. Выявлено повышение товаров и услуг</i></p>	<p><i>The stagnation of social efficiency of consumption of goods and services has been established against the backdrop of growth in their production and an increase in its economic efficiency. An increase in</i></p>	<p><i>макросистема, развитие, результативность, эффективность, экономическая, социальная, основные средства, собственность,</i></p>	<p><i>macrosystem, development, effectiveness, efficiency, economic, social, fixed assets, property, proportions, trends</i></p>

<p>ФЕДЕРАЦИИ</p> <p>V. N. Belentsov, P. A. Klimova ANALYSIS OF GOVERNANCE MODELS IN HIGHER PROFESSIONAL EDUCATION INSTITUTIONS</p>	<p><i>конечного потребления населения в общей структуре производства. Обоснована взаимосвязь этих процессов со структурой собственности основных средств, где доля частной собственности имеет тенденцию к увеличению.</i></p>	<p><i>goods and services for final consumption of the population in the overall structure of production was revealed. The relationship of these processes with the ownership structure of fixed assets, where the share of private property tends to increase, is substantiated.</i></p>	<p><i>пропорции, тенденции</i></p>	
<p>Л. А. Вашенко К ВОПРОСУ О МЕТОДИКЕ АНАЛИЗА ТРУДОВЫХ РЕСУРСОВ ПРЕДПРИЯТИЯ</p> <p>L. A. Vashchenko ON THE QUESTION OF THE METHODOLOGY FOR ANALYSIS OF ENTERPRISE LABOR RESOURCES</p>	<p><i>В статье рассмотрена методика анализа трудовых ресурсов предприятия. В числе основных не решенных вопросов обозначены: различия в подходах к выделению направлений аналитической оценки трудовых ресурсов; дифференциация оценочных показателей. Автором рассмотрены и критически оценены подходы специалистов к данным вопросам. Предложено выделение следующих направлений оценки трудовых ресурсов: наличие, состав и обеспеченность предприятия трудовыми ресурсами; движение трудовых ресурсов;</i></p>	<p><i>The article discusses the methodology for analyzing the labor resources of an enterprise. Among the main unresolved issues, the following are highlighted: differences in approaches to identifying areas for analytical assessment of labor resources; differentiation of assessment indicators. The author reviewed and critically assessed the approaches of specialists to these issues. It is proposed to identify the following areas for assessing labor resources: availability, composition and provision of the enterprise with labor</i></p>	<p><i>трудовые ресурсы; методика анализ; состав трудовых ресурсов; движение трудовых ресурсов; использование рабочего времени; эффективность труда; расходы на оплату труда</i></p>	<p><i>labor resources; methodology for analyzing labor resources; composition of labor resources; movement of labor resources; use of working time; labor efficiency; labor costs</i></p>

	<i>использование рабочего времени; эффективность (производительность) труда; расходы на оплату труда. Представлена система показателей, характеризующая указанные направления.</i>	<i>resources; movement of labor resources; use of working time; labor efficiency (productivity); labor costs. A system of indicators characterizing these areas is presented.</i>		
Е. А. Гребенкова РОЛЬ И ФУНКЦИИ ИННОВАЦИОННЫХ ПРОЦЕССОВ И ИХ АКТИВИЗАЦИЯ В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ РЕГИОНА	<i>В статье в результате аналитической оценки рассмотрены роль и функции инновационных процессов и их активизация. Проанализированы подходы к выбору показателей, используемых в процессе оценки инноваций. Предложена модель и интегральный показатель оценки эффективности деятельности промышленных предприятий региона на основе активизации их инновационных процессов.</i>	<i>As a result of the analytical evaluation, the role and functions of innovation processes and their activation are considered in the article. The approaches to the selection of indicators used in the process of evaluating innovations are analyzed. A model and an integral indicator for evaluating the efficiency of the industrial enterprises of the region based on the activation of their innovative processes are proposed.</i>	<i>инновационные процессы; экономическая эффективность; роль и функции; активизация; промышленные предприятия; регион; оценка</i>	<i>innovation processes; economic efficiency; role and functions; activation; industrial enterprises; region; evaluation</i>
Е. А. Grebenkova ASSESSMENT OF THE ECONOMIC EFFICIENCY OF INNOVATIONS IN THE CONDITIONS OF DIGITALIZATION				
Г. И. Грицаенко ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ КАК ДЕТЕРМИНАНТА РАЗВИТИЯ КАПИТАЛА ЗДОРОВЬЯ И ДОЛГОЛЕТИЯ	<i>Критический анализ научных публикаций дал возможность обосновать актуальность темы исследования. Исследование выявило уменьшение ожидаемой продолжительности жизни</i>	<i>A critical analysis of scientific publications made it possible to substantiate the relevance of the research topic. The study revealed a decrease in life expectancy at birth, correlated with the</i>	<i>физическая культура и спорт, капитал здоровья и долголетия, человеческий капитал, здоровый образ жизни, инклюзивное развитие экономики</i>	<i>physical culture and sport, health and longevity capital, human capital, healthy lifestyle, inclusive economic development</i>
Н. I. Hrytsaienko PHYSICAL EDUCATION				

<p>AND SPORT AS A DETERMINANT OF DEVELOPMENT CAPITAL HEALTH AND LONGEVITY</p>	<p><i>при рождении, коррелирующей с вовлечённостью населения в занятия физической культурой и спортом. На основе обобщения результатов анкетного опроса были сформулированы основные проблемы развития физкультуры и спорта в новых регионах, а также предложены направления их преодоления как детерминанты формирования капитала здоровья и долголетия и человеческого капитала в целом.</i></p>	<p><i>involvement of the population in physical education and sports. Based on the generalization of the results of the questionnaire survey, the main problems of the development of physical culture and sports in the new regions were formulated, as well as directions for overcoming them as determinants of the formation of health and longevity capital and human capital in general were proposed.</i></p>		
<p>Н. Н. Давидчук, Е. В. Мейдер, Л. П. Полякова ЦИФРОВИЗАЦИЯ СФЕРЫ УСЛУГ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ТЕХНОЛОГИЙ ИСКУССТВЕННОГО ИНТЕЛЛЕКТА N. N. Davidchuk, E. V. Mejder, L. P. Polyakova DIGITALIZATION OF THE</p>	<p><i>В статье авторами предложена разработанная общая модель использования искусственного интеллекта в процессе цифровизации сферы услуг Российской Федерации, которая позволяет систематизировать подход к искусственному интеллекту для наиболее эффективного продвижения предприятия на рынке услуг Российской Федерации и</i></p>	<p><i>The article proposes a general model of the artificial intelligence use in the Russian Federation service sector digitalization process, which allows to systematize the approach to artificial intelligence for the most effective promotion of the enterprise in the Russian Federation services market and to determine the target</i></p>	<p><i>искусственный интеллект, предприятие сферы услуг, цифровизация, нейронные сети, модель использования искусственного интеллекта, чат-боты</i></p>	<p><i>Artificial intelligence, service sector enterprise, digitalization, neural networks, artificial intelligence usage model, chatbots</i></p>

<p>RUSSIAN FEDERATION'S SERVICE SECTOR USING ARTIFICIAL INTELLIGENCE TECHNOLOGIES</p>	<p><i>определения целевых стратегических векторов его развития. С целью оптимизации распределения ресурсов, улучшения процессов принятия решений, повышения качества обслуживания и повышения эффективности и производительности в сервисно-ориентированных отраслях предложена авторская математическая модель использования искусственного интеллекта в сфере услуг, которая может помочь поставщикам услуг принимать обоснованные решения о принятии и внедрении технологий и приложений ИИ на основе их конкретных целей, задач и возможностей.</i></p>	<p><i>strategic vectors of its development.</i></p>		
<p>В. Ф. Жукова, Т. В. Карман ТЕНДЕНЦИИ ФОРМИРОВАНИЯ ГАСТРОНОМИЧЕСКОГО ТУРИЗМА В МЕЛИТОПОЛЬСКОМ РЕГИОНЕ V. F. Zhukova, T. V. Karman</p>	<p><i>В статье исследованы перспективы развития Мелитополя как кулинарной дестинации в индустрии гостеприимства Северной Таврии. Проанализирована целевая аудитория – граждане РФ не только из ближних субъектов, но и</i></p>	<p><i>The article explores the prospects for the development of Melitopol as a culinary destination in the hospitality industry of Northern Tavria. The target audience is analyzed - citizens of the Russian Federation not only from</i></p>	<p><i>Мелитополь; гастрономический туризм; черешня; локаворская кухня; кулинарный специалитет; развитие, перспективы</i></p>	<p><i>Melitopol; gastronomic tourism; cherries; locavore cuisine; culinary specialty; development; prospects</i></p>

<p>TRENDS IN THE FORMATION OF GASTRONOMIC TOURISM IN THE MELITOPOL REGION</p>	<p><i>дальних, посещающих Крым с целью отдыха, экскурсий, знакомства с традициями и культурой. Проведен анализ факторов, стимулирующих развитие гастротуризма, рассмотрены существующие подходы к популяризации гастрономического бренда «Мелитопольская черешня», использование которого обеспечивает развитие событийного туризма. Предложены практические рекомендации по успешному интегрированию черешневого меню в заведениях ресторанного хозяйства региона.</i></p>	<p><i>nearby regions, but also from distant ones, visiting Crimea for the purpose of recreation, excursions, and getting to know traditions and culture. An analysis of the factors stimulating the development of gastrotourism was carried out, and existing approaches to the popularization of the gastronomic brand «Melitopol Cherry» were considered, the use of which ensures the development of event tourism. Practical recommendations for the successful integration of the cherry menu in restaurant establishments in the region are proposed.</i></p>		
<p>Л. Н. Зозуля СТРАТЕГИЯ ЦИФРОВИЗАЦИИ: РЕАЛИИ И ПЕРСПЕКТИВЫ ВНЕДРЕНИЯ В АГРОПРОМЫШЛЕННЫЙ КОМПЛЕКС РОССИИ</p> <p>L. N. Zozulia DIGITIZATION STRATEGY:</p>	<p><i>Осуществлен анализ подходов к периодизации истории развития стратегических инструментов. Предложен современный этап эволюции стратегического подхода, основанный на цифровизации. Аргументирована</i></p>	<p><i>An analysis of approaches to periodization of the history of the development of strategic instruments was carried out. A modern stage in the evolution of the strategic approach based on digitalization is proposed. The necessity of introducing digital</i></p>	<p><i>эволюция стратегического подхода, цифровая трансформация, стратегия экономического развития, цифровизация агропромышленного комплекса, финансирование НИОКР</i></p>	<p><i>evolution of the strategic approach, digital transformation, economic development strategy, digitalization of the agro-industrial complex, R&D financing</i></p>

<p>REALITIES AND PROSPECTS FOR IMPLEMENTATION INTO THE RUSSIAN AGRICULTURAL COMPLEX</p>	<p><i>необходимость внедрения цифровых технологий в агропромышленном комплексе. Обоснована необходимость трансформации системы организации и финансирования НИОКР в России.</i></p>	<p><i>technologies in the agro-industrial complex is argued. The necessity of transforming the system of organizing and financing R&D in Russia is substantiated.</i></p>		
<p>С. В. Кальченко, О. Ю. Перепелица СОВРЕМЕННЫЕ ОСОБЕННОСТИ РАЗВИТИЯ ЖИВОТНОВОДСТВА В КРЕСТЬЯНСКИХ ХОЗЯЙСТВАХ ЗАПОРОЖСКОГО РЕГИОНА</p> <p>S. V. Kalchenko, O. Yu. Perepelitsa MODERN FEATURES OF THE DEVELOPMENT OF LIVESTOCK BREEDING IN PEASANT FARMS OF THE ZAPORIZHIA REGION</p>	<p><i>Проведено изучение теоретических и практических аспектов функционирования отрасли животноводства в системе крестьянских хозяйств запорожского региона. Обоснована необходимость использования методики оценки деятельности данной категории аграриев, исходя из их социально-экономической природы. Сформулированы особенности организации производства основных видов продукции животноводства в крестьянских хозяйствах запорожского региона.</i></p>	<p><i>A study was carried out of the theoretical and practical aspects of the functioning of the livestock industry in the system of peasant farms in the Zaporozhye region. The necessity of using a methodology for assessing the activities of this category of farmers, based on their socio-economic nature, is substantiated. The features of the organization of production of the main types of livestock products in peasant farms of the Zaporozhye region are formulated.</i></p>	<p><i>крестьянское хозяйство, животноводство, социально-экономический эффект, региональное развитие, товарное производство, аграрная экономика</i></p>	<p><i>peasant farming, livestock farming, socio-economic effect, regional development, commodity production, agricultural economics</i></p>
<p>М. Р. Ключева ПОНЯТИЕ АДМИНИСТРАТИВНО-ПРАВОВОГО</p>	<p><i>Данная статья посвящена анализу понятия административно-правового регулирования</i></p>	<p><i>This article is devoted to the analysis of the concept of administrative and legal regulation of economic</i></p>	<p><i>административно-правовое регулирование; обеспечение экономической</i></p>	<p><i>administrative and legal regulation; ensuring economic security; business</i></p>

<p>РЕГУЛИРОВАНИЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ СУБЪЕКТОВ ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ</p> <p>М. Р. Klyueva THE CONCEPT OF ADMINISTRATIVE AND LEGAL REGULATION OF ECONOMIC SECURITY OF BUSINESS ENTITIES</p>	<p><i>обеспечения экономической безопасности субъектов хозяйствования. Рассматриваются составляющие данного понятия, а именно: административно-правовое регулирование, обеспечение экономической безопасности, субъекты хозяйствования - с различных точек зрения. Дается авторское определение понятия «административно-правовое регулирование обеспечения экономической безопасности субъектов хозяйствования».</i></p>	<p><i>security of business entities. The components of this concept are considered, namely: administrative and legal regulation, ensuring economic security, business entities - from various points of view. The author's definition of the concept "administrative and legal regulation of economic security of business entities" is given.</i></p>	<p><i>безопасности; субъект хозяйствования</i></p>	<p><i>entity</i></p>
<p>Е. В. Комарницкая АНТИКРИЗИСНЫЙ МАРКЕТИНГ И АНТИКРИЗИСНЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ: ОСОБЕННОСТИ ДЕФИНИЦИЙ</p> <p>E. V. Komarnitskaya ANTI-CRISIS MARKETING AND ANTI-CRISIS MANAGEMENT: FEATURES OF DEFINITIONS</p>	<p><i>Статья посвящена исследованию теоретических подходов дефиниций «антикризисный менеджмент» и «антикризисный маркетинг». В статье представлены основные научные подходы, выделены отличия в антикризисном менеджменте и маркетинге. Определены тенденции формирования и развития антикризисного</i></p>	<p><i>The article is devoted to the study of theoretical approaches to the definitions of "crisis management" and "crisis marketing". The article presents the main scientific approaches, highlights the differences in crisis management and marketing. The trends in the formation and development of anti-crisis marketing as the basis of</i></p>	<p><i>антикризисный менеджмент, антикризисный маркетинг, антикризисные инструменты, маркетинговые стратегии, управление предприятием</i></p>	<p><i>anti-crisis management, anti-crisis marketing, anti-crisis tools, marketing strategies, enterprise management</i></p>

	<i>маркетинга как основы антикризисного управления. Формирование эффективных инструментов антикризисного управления базируется на повышении конкурентных преимуществ организации через комплекс антикризисного маркетинга.</i>	<i>anti-crisis management are determined. The formation of effective anti-crisis management tools is based on increasing the competitive advantages of the organization through a complex of anti-crisis marketing.</i>		
Д. А. Кочетов ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДОРОЖНО- СТРОИТЕЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ В НОВЫХ РЕГИОНАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ	<i>Проведено изучение теоретических и аспектов обеспечения эффективного функционирования дорожно-строительных предприятий в новых регионах Российской Федерации. Проанализирована система правового регулирования их деятельность на межгосударственном, федеральном и региональном уровнях. Выделены основные факторы, определяющие характер функционирования дорожно-строительных предприятий.</i>	<i>The study was carried out of the theoretical and aspects of ensuring the effective functioning of road construction enterprises in new regions of the Russian Federation. The system of legal regulation of their activities at the interstate, federal and regional levels is analyzed. The main factors that determine the nature of the functioning of road construction enterprises are identified.</i>	<i>дорожное строительство, экономический эффект, социальный эффект, региональное развитие, инфраструктурное обеспечение, логистика</i>	<i>road construction, economic effect, social effect, regional development, infrastructure support, logistics</i>
D. A. Kochetov THEORETICAL FOUNDATIONS OF ECONOMIC ACTIVITY OF ROAD CONSTRUCTION ENTERPRISES IN NEW REGIONS OF THE RUSSIAN FEDERATION				
В. В. Краснова, А. А. Дрындак ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ	<i>В статье проведен анализ структуры аграрной сферы в национальной экономике,</i>	<i>The article analyzes the structure of the agricultural sector in the</i>	<i>аграрная политика, продовольственная обеспеченность,</i>	<i>agrarian policy, food security, agro-industrial complex,</i>

<p>АГРАРНОЙ ПОЛИТИКИ ПРОДОВОЛЬСТВЕННОЙ ОБЕСПЕЧЕННОСТИ В УСЛОВИЯХ ТУРБУЛЕНТНОСТИ ВНЕШНЕЙ СРЕДЫ</p> <p>V. V. Krasnova, A. A. Dryndak THEORETICAL FOUNDATIONS OF THE AGRARIAN POLICY OF FOOD SECURITY IN THE CONDITIONS OF TURBULENCE OF THE EXTERNAL ENVIRONMENT</p>	<p><i>выделены отдельные понятия агропромышленного комплекса и аграрной политики. Определено, что аграрная политика видоизменяется под нужды каждого конкретного государства в определенные периоды экономического и социального развития. Важнейшей целью аграрной политики является бесперебойная продовольственная обеспеченность населения, которая требует согласованных усилий и комплексного подхода, учитывающего различные аспекты, чтобы обеспечить благосостояние общества в сфере питания. Установлено, что на продовольственную обеспеченность влияют факторы, в том числе и факторы турбулентности внешней среды.</i></p>	<p><i>national economy, identifies certain concepts of the agro-industrial complex and agricultural policy. It is determined that the agrarian policy is modified to meet the needs of each particular state in certain periods of economic and social development. The most important goal of agricultural policy is the uninterrupted food security of the population, which requires concerted efforts and an integrated approach that takes into account various aspects in order to ensure the well-being of society in the field of nutrition. It has been established that food security is influenced by factors, including factors of environmental turbulence.</i></p>	<p><i>агропромышленный комплекс, турбулентность внешней среды</i></p>	<p><i>turbulence of the external environment</i></p>
<p>Т. Л. Краснодод ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ПОДХОДЫ К ПОНЯТИЮ ТУРИСТИЧЕСКОЙ</p>	<p><i>В статье раскрыто понятие туристической дестинации как экономической категории</i></p>	<p><i>The article reveals the concept of a tourist destination as an economic category of tourism</i></p>	<p><i>туризм; туристическая дестинация; территория; туристическая</i></p>	<p><i>tourism; tourist destination; territory; tourism industry; tourism product;</i></p>

<p>ДЕСТИНАЦИИ КАК ОСНОВЫ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ТУРИСТИЧЕСКОЙ ИНДУСТРИИ</p> <p>T. L. Krasnoded THEORETICAL APPROACHES TO THE CONCEPT OF A TOURIST DESTINATION AS THE BASIS FOR THE FUNCTIONING OF THE TOURISM INDUSTRY</p>	<p><i>науки туризма. Охарактеризованы основные элементы туристической дестинации. Проанализированы теоретические подходы ученых к пониманию проблематики. Даны определения дестинации с точки зрения географии, маркетинга, экономики и управления, а также социально-культурной позиции. Рассмотрено экономическое содержание категории в отечественных и нормативно-правовых документах, а также энциклопедиях. Выделены факторы развития туристических территорий в контексте эффективного функционирования туристической индустрии. Вынесено предположение, что степень развития туристических дестинаций определяет объемы ее туристских потоков – внутренних, въездных и выездных.</i></p>	<p><i>science. The main elements of the tourist destination are characterized. Theoretical approaches of scientists to understanding the problem are analyzed. Destination definitions are given in terms of geography, marketing, economics and management, as well as socio-cultural position. The economic content of the category in domestic and regulatory documents, as well as encyclopedias, is considered. The factors of development of tourist areas are identified in the context of the effective functioning of the tourism industry. It has been suggested that the degree of development of tourist destinations determines the volume of its tourist flows - internal, inbound and outbound.</i></p>	<p><i>индустрия; туристический продукт; услуги; факторы влияния; устойчивое развитие; туристы; экскурсанты</i></p>	<p><i>services; influencing factors; sustainable development; tourists; sightseers</i></p>
<p>В. В. Кузьменко ОСОБЕННОСТИ РАЗВИТИЯ</p>	<p><i>В статье изучены теоретические и</i></p>	<p><i>The article studies the theoretical and practical</i></p>	<p><i>сельскохозяйственная кооперация,</i></p>	<p><i>agricultural cooperation, peasant</i></p>

<p>СЕМЕЙНЫХ ФОРМ АГРАРНОГО ПРОИЗВОДСТВА ПРИАЗОВСКОГО РЕГИОНА</p> <p>V. V. Kuzmenko</p> <p>FEATURES OF THE DEVELOPMENT OF FAMILY FORMS OF AGRICULTURAL PRODUCTION OF THE PRIAZOV REGION</p>	<p><i>практические аспекты развития сельскохозяйственной кооперации на примере Приазовского региона. Обоснована роль семейных форм аграрного производства в процессе обеспечения восстановления региона и его дальнейшего социально-экономического развития. Проанализированы научные подходы применительно специфики развития кооперативных отношений на базе семейных форм аграрного производства. Определены особенности развития аграрного сектора экономики в рамках Приазовского региона. Изучены перспективные модели развития кооперативов на базе малых форм аграрного производства. Обоснована значимость кадрового обеспечения как неотъемлемой составляющей эффективного развития сельскохозяйственной</i></p>	<p><i>aspects of the development of agricultural cooperation on the example of the Priazov region. The role of family forms of agricultural production in the process of ensuring the restoration of the region and its further socio-economic development is substantiated. Scientific approaches are analyzed in relation to the specifics of the development of cooperative relations on the basis of family forms of agricultural production. The features of the development of the agricultural sector of the economy within the Priazov region are determined. Perspective models for the development of cooperatives based on small forms of agricultural production have been studied. The importance of staffing as an integral part of the effective development of agricultural cooperation is substantiated.</i></p>	<p><i>крестьянское хозяйство, социальная эффективность, устойчивое развитие, аграрное производство</i></p>	<p><i>economy, social efficiency, sustainable development, agricultural production</i></p>
---	--	---	--	--

	<i>кооперации.</i>			
<p>М. П. Логинов, Н. В. Усова, Т. А. Мардасова ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ТРАНСГРАНИЧНОЙ ЦИФРОВОЙ ТОРГОВЛИ РОССИИ С КИТАЕМ</p> <p>М. P. Loginov, N. V. Usova, T. A. Mardasova PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT OF CROSS-BORDER DIGITAL TRADE BETWEEN RUSSIA AND CHINA</p>	<p><i>В статье представлены результаты анализа причин, в силу которых трансграничная цифровая торговля между Российской Федерацией и Китайской Народной Республикой является перспективным направлением сотрудничества. Предмет: трансграничная цифровая торговля. Материальную основу исследования составили работы следующих авторов: Н.А. Крупенский, Ч. Гэн, Х. Ли, А.М. Медведева, Т.С. Агья. Методы: анализ специальной литературы, статистических данных, экономических показателей; синтез; дедукция; сравнительный анализ. В результате сделан следующий вывод: рост экономических показателей обеих стран свидетельствует о том, что Россия и Китай в обозримом будущем продолжат развивать сотрудничество по</i></p>	<p><i>Purpose of the paper: to analyse for what reasons cross-border digital trade between the Russian Federation and the People's Republic of China is a promising area of cooperation. Subject: cross-border digital trade. The material basis of the study was formed by the works of the following authors: N.A. Krupensky, Ch. Geng, H. Li, A.M. Medvedeva, T.S. Agya. Methods: analysis of special literature, statistical data, economic indicators; synthesis; deduction; comparative analysis. The following conclusion is drawn: the growth of economic indicators of both countries indicates that Russia and China will continue to develop cooperation on cross-border digital trade in the foreseeable future.</i></p>	<p><i>цифровая торговля; сотрудничество; электронная коммерция; товарооборот; экономические показатели; B2C; C2C</i></p>	<p><i>digital trade; co-operation; e-commerce; trade turnover; economic indicators; B2C; C2C</i></p>

	<i>вопросам трансграничной цифровой торговли.</i>			
К. С. Малюта РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ ВЗГЛЯД НА ФОРМИРОВАНИЕ ТЕОРИИ КОНКУРЕНЦИИ К. S. Malyuta A RETROSPECTIVE VIEW ON THE FORMATION OF THE THEORY OF COMPETITION	<i>В статье рассмотрены исторические аспекты развития теории конкуренции. Проведен ретроспективный анализ эволюции теоретических концепций конкуренции, что позволит конкретизировать ее сущность, систематизировать классификационные признаки для более точной ее идентификации. Дана оценка видению различных концепций, которые менялись под влиянием времени. Проведено разделение этапов изучения данного научного вопроса в зависимости от развития общества.</i>	<i>The article examines historical aspects of the development of competition theory. A retrospective analysis of the theory of competition theory has been carried out, which will make it possible to concretize its essence and systematize classification characteristics for more accurate identification. An assessment is made of the various concepts that have changed under the influence of time. The stages of studying this scientific issue are divided depending on the development of society.</i>	<i>конкуренция, конкурентоспособность, теория конкуренции, «невидимая рука», экономическая эффективность</i>	<i>competition, competitiveness, competition theory, "invisible hand", economic efficiency</i>
Ю. Н. Полшков ПРИКЛАДНОЙ ПОДХОД К ФОРМИРОВАНИЮ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ПРОМЫШЛЕННЫМ РАЗВИТИЕМ ТЕРРИТОРИАЛЬНО- ОТРАСЛЕВЫХ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ КОМПЛЕКСОВ:	<i>В работе усовершенствован прикладной подход, базирующийся на математических методах эконометрики и дифференциальных уравнений. Модель менеджмента инноваций при интеграционном взаимодействии</i>	<i>The work has improved the applied approach, based on mathematical methods of econometrics and differential equations. The innovation management model for integration interaction at the federal level has been adapted to the project of the Single</i>	<i>промышленность; развитие; моделирование; экономика; регион; хозяйство; управление; система; комплекс; подход</i>	<i>industry; development; modeling; economy; region; establishment; management; system; complex; approach</i>

<p>МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ, ТЕОРИЯ РЕГИОНАЛЬНОЙ ЭКОНОМИКИ</p> <p>Yu. N. Polshkov AN APPLIED APPROACH TO THE FORMATION OF A MANAGEMENT SYSTEM FOR THE INDUSTRIAL DEVELOPMENT OF TERRITORIAL AND SECTORAL ECONOMIC COMPLEXES: MATHEMATICAL MODELING, THEORY OF REGIONAL ECONOMICS</p>	<p><i>федерального уровня адаптирована под проект Единого экономического пространства Новороссии. Подход предполагает создание эффективной государственной системы прогнозирования и планирования, обновление организационно-правовой и методической базы обеспечения неоиндустриализации, разработку механизмов финансирования процессов промышленного развития территориально- отраслевых хозяйственных комплексов, модернизацию методики управления промышленными предприятиями в контексте цифровизации. Управляющие воздействия подчиняются разработанным стратегиям и способствуют решению задач повышения производительности и степени интеллектуализации труда на предприятиях индустрии,</i></p>	<p><i>Economic Space of Novorossiya. The approach involves the creation of an effective state system of forecasting and planning, updating the organizational, legal and methodological framework for ensuring neo- industrialization, developing mechanisms for financing the processes of industrial development of territorial-sectoral economic complexes, modernizing the methodology for managing industrial enterprises in the context of digitalization. Management influences are subject to developed strategies and contribute to solving the problems of increasing productivity and the degree of intellectualization of labor at industrial enterprises, increasing the capital-labor ratio, introducing new technologies, stimulating the export of industrial products with a high</i></p>		
---	---	--	--	--

	<p><i>роста фондовооружённости, внедрения новых технологий, стимулирования экспорта промышленной продукции с высокой степенью передела сырья и материалов, налаживания межотраслевой индустриальной кооперации, развития внутреннего рынка промышленных товаров и услуг, поддержки инновационного предпринимательства, возрастания удельного веса фондосоздающего сектора экономики регионов. Проведена апробация прикладного подхода для территориально-отраслевых хозяйственных комплексов регионов России, в ходе которой предложено откорректировать ряд теоретических принципов.</i></p>	<p><i>degree of processing of raw materials and materials, establishing industrial cooperation, developing the domestic market for industrial goods and services , support for innovative entrepreneurship, increasing the share of the fund-creating sector of the regional economy. An applied approach was tested for territorial-sectoral economic complexes of Russian regions, during which it was proposed to adjust a number of theoretical principles</i></p>		
<p>К. Ю. Тагаров ПРАКТИЧЕСКИЕ ПОДХОДЫ К ОЦЕНКЕ ВЕРТИКАЛЬНОГО ОЗЕЛЕНЕНИЯ</p>	<p><i>В условиях урбанизации встает проблема озеленения городских территорий. В местах массовой и плотной застройки вертикальное озеленение решает целый</i></p>	<p><i>In the context of urbanization, the problem of greening urban areas arises. In places of mass and dense development, vertical gardening solves a</i></p>	<p><i>вертикальное озеленение, затратный подход, оценка, сравнительный подход, переоценка, обесценение, стандарт</i></p>	<p><i>vertical gardening, cost approach, valuation, comparative approach, revaluation,</i></p>

<p>К. У. Tatarov PRACTICAL APPROACHES TO THE ASSESSMENT OF VERTICAL GARDENING</p>	<p><i>ряд задач – от эстетических, до архитектурно-планировочных и инженерных. Современные юридические и экономические научные течения начинают рассматривать вертикальное озеленение как самостоятельный объект, обладающий свойствами недвижимого имущества. Подобный подход влечет за собой необходимость определения стоимости подобного объекта. В статье приведены обоснования невозможности применения сравнительного и доходного подходов к оценке вертикального озеленения, и приводятся практические примеры к использованию затратного подхода.</i></p>	<p><i>number of problems - from aesthetic to architectural, planning and engineering. Modern legal and economic scientific trends are beginning to consider vertical gardening as an independent object with the properties of real estate. Such an approach entails the need to determine the value of such an object. The article substantiates the impossibility of applying comparative and income approaches to the assessment of vertical gardening, and provides practical examples of the use of the cost approach.</i></p>	<p><i>оценки</i></p>	<p><i>impairment, valuation standard</i></p>
<p>Ю. Н. Полшков, Л. И. Колесник, И. И. Лисянская НОРМАТИВНО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ЦИФРОВОЙ ТРАНСФОРМАЦИИ ИНДУСТРИАЛЬНО-</p>	<p><i>В исследовании проанализировано современное состояние российского законодательства правоприменительно к цифровой экономике</i></p>	<p><i>The study analyzes the current state of Russian legislation as applied to the digital economy of the regions. The strengths and weaknesses of civil legal acts of digitalization of</i></p>	<p><i>право; экономика; норма; регион; акт; цифровизация; закон; индустрия; регулирование; риск; государство; бизнес; развитие</i></p>	<p><i>law; economy; norm; region; act; digitalization; lex; industry; regulation; risk; state; business; development</i></p>

<p>ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ РЕГИОНА В УСЛОВИЯХ РИСКОВОЙ БИЗНЕС-СРЕДЫ</p> <p>Yu. N. Polshkov, L. I. Kolesnik, I. I. Lisyanskaya</p> <p>REGULATORY AND LAW BASIS FOR THE DIGITAL TRANSFORMATION OF INDUSTRIAL AND TECHNOLOGICAL DEVELOPMENT OF THE REGIONAL ECONOMY IN A RISKY BUSINESS ENVIRONMENT</p>	<p><i>регионов. Выявлены сильные и слабые стороны гражданско-правовых актов цифровизации хозяйственных отношений. Определены сферы ответственности федеральных и региональных цифровых министерств и ведомств, а также их роль в области цифрового права. В качестве элемента научной новизны авторами предложена теоретико-концептуальная схема законотворческого обеспечения цифровой трансформации индустриально-технологического развития экономики региона в условиях рискованной бизнес-среды. На основе разработанной схемы и стохастического экономико-математического инструментария оценены фактические результаты и спрогнозирована динамика среднерегионального по России подушевого</i></p>	<p><i>economic relations have been identified. The areas of responsibility of federal and regional digital ministries and departments, as well as their role in the field of digital law, are defined. As an element of scientific novelty, the authors proposed a theoretical and conceptual scheme for legislative support for the digital transformation of industrial and technological development of the regional economy in a risky business environment. Based on the developed scheme and stochastic economic and mathematical tools, the actual results were assessed and the dynamics of the regional average per capita additional income for Russia from improving the regulatory framework of the digital economy was predicted.</i></p>		
---	--	--	--	--

	<i>дополнительного дохода от совершенствования нормативно-правовой базы цифровой экономики.</i>			
<p>А. В. Спилъниченко ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ АНТИКОРРУПЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В СФЕРЕ МАЛЫХ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ ФОРМИРОВАНИЙ</p> <p>A. V. Spilnichenko THEORETICAL ASPECTS OF ANTI-CORRUPTION ACTIVITY IN THE SPHERE OF SMALL ECONOMIC FORMATIONS</p>	<p><i>Проведено изучение теоретических основ организации противодействия коррупции как социально-экономическому явлению. Проанализировано нормативно-правовое обеспечение антикоррупционной деятельности в Российской Федерации. Обоснована целесообразность рассмотрения данного коррупци как экономической сделки, образа жизни и института. Указывается на недопустимость использования либерально-экономической парадигмы как методологической основы для осуществления антикоррупционной деятельности. Отмечается необходимость вовлечения представителей малого бизнеса в институциональную</i></p>	<p><i>A study was carried out of the theoretical foundations of the organization of combating corruption as a socio-economic phenomenon. The regulatory and legal support for anti-corruption activities in the Russian Federation is analyzed. The expediency of considering this corruption as an economic transaction, way of life and institution is substantiated. The inadmissibility of using the liberal economic paradigm as a methodological basis for carrying out anti-corruption activities is pointed out. The need to involve small business representatives in the institutional anti-corruption system is noted.</i></p>	<p><i>коррупция, институт, нормативно-правовая база, экономический эффект, социальное развитие либеральная экономика, малый бизнес</i></p>	<p><i>corruption, institution, legal framework, economic effect, social development, liberal economy, small business</i></p>

	<i>систему противодействия коррупции.</i>			
--	---	--	--	--